



El Presidente de la Diputación de Alicante y del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, César Sánchez Pérez, se complace en invitarle a la conferencia-coloquio:

«Los aforamientos y las reglas especiales de competencia. Presente y futuro»

En el acto intervienen como ponentes, Pía Calderón Cuadrado, Magistrada de la Sala de lo Civil y lo Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana y Juan Luis Gómez Colomer, Presidente de la Sección Quinta, Derecho Procesal, de la Comisión General de Codificación.

El acto tendrá lugar el miércoles 20 de febrero de 2019, a las 20:15 h, en la Casa Bardín, C/ San Fernando, 44, Alicante.



www.iacjuangilalbert.com

 facebook.com/iacjuangilalbert

 [@gilalbertIAC](https://twitter.com/gilalbertIAC)



Ponentes

Prof. Dr. Juan Luis Gómez Colomer. Catedrático de Derecho Procesal de la UJI de Castellón. Presidente de la Sección Quinta, Derecho Procesal, de la Comisión General de Codificación. Presidente de la Fundación Alexander von Humboldt en España. Es autor de una veintena de monografías. Casi dos centenares de artículos sobre Derecho procesal. Es coautor de una monografía titulada “Tratado jurisprudencial de aforamientos procesales”.

Prof.ª Dra. Pía Calderón Cuadrado. Catedrática de Derecho Procesal de la Universidad de Valencia. Magistrada de la Sala de lo Civil y lo Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana. Fue directora del Centro de Estudios Jurídicos San Pablo - CEU de Valencia. Ha sido miembro del tribunal calificador de las pruebas de acceso a la carrera judicial. Autora de una decena de monografías sobre Derecho Procesal. Suya es la obra «Tribunales Superiores... Y Justicia», en la que aborda de forma especial los aforamientos.